

Unser Leitbild

In unserem Leitbild geben wir Auskunft über unser Selbstverständnis und unsere Werte, die uns prägen.

Die Berckholtz-Stiftung blickt als diakonische Einrichtung auf eine über 110-jährige Tradition in der Stationären Altenpflege zurück.

Mit unseren langjährigen Erfahrungen gehen wir in die Zukunft und entwickeln uns weiter.

Wir unterstützen Leben

Wir nehmen auf der Grundlage christlicher Nächstenliebe die Lebenserfahrungen, die körperlichen, geistigen und seelischen Bedürfnisse unserer Bewohner:innen auf.

Wir sehen Pflege und Begleitung als ein ganzheitliches Handeln.

Wir wünschen uns, dass unsere Einrichtung ein „neues Zuhause“ für die Bewohner:innen wird. Wir unterstützen sie darin, ihre persönlichen Gewohnheiten soweit als möglich zu leben.

Wir sehen jeden Menschen als Geschöpf Gottes, dem Würde und Wert verliehen sind.

Wir begegnen unseren Mitmenschen mit Achtung, Wohlwollen und Verständnis.

Wir heißen Angehörige und Besucher:innen bei uns herzlich willkommen. Sie finden Unterstützung und Beteiligung.

Wir fördern Kompetenz

Wir sorgen für transparente und nachvollziehbare Qualität, Kompetenz und Professionalität in allen Arbeitsbereichen unserer Einrichtung.

Wir setzen die in der stationären Altenpflege geltenden Qualitätsstandards um und haben ein permanentes Qualitätsmanagement eingerichtet.

Wir gewährleisten durch Ausbildung, Fort- und Weiterbildungen unserer Mitarbeitenden die Qualität unserer Arbeit und entwickeln sie weiter.

Wir achten auf Kostenbewusstsein, Wirtschaftlichkeit und Nachhaltigkeit.

Wir leben Gemeinschaft

Wir sind eine soziale Gemeinschaft, in der Individualität und Miteinander gleichmaßen geachtet werden.

Wir leben in der Dienstgemeinschaft der Mitarbeitenden gegenseitige Wertschätzung und eine Atmosphäre der Offenheit und des Vertrauens.

Wir integrieren unsere Einrichtung in den Stadtteil und haben Kontakt mit Kirchengemeinden, Kindergärten, Vereinen.

Wir gestalten faire Bedingungen im Umgang mit Geschäftspartnern und Dienstleistern.

Wir fördern die Tätigkeit von Ehrenamtlichen und schätzen ihre Unterstützung.

Wir gestalten Zukunft

Wir verleihen in unserer Einrichtung dem christlichen Glauben Ausdruck und respektieren Menschen anderer Religionen und Kulturen.

Wir übernehmen als christliche Einrichtung gesellschaftliche Verantwortung und leisten einen wesentlichen Beitrag zur Versorgung pflegebedürftiger Menschen.

Wir nehmen gesellschaftliche Entwicklungen intensiv wahr und setzen uns ein für menschliche Würde und Wertschätzung.